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Il sindaco Carmelo Pace ha scritto una lettera alla cittadinanza riguardante l'ordinanza 
n. 38/2010 “Nuova disciplina degli orari di vendita degli esercizi commerciali”. 

Ufficio di Gabinetto del Sindaco
Comune di Ribera

Di seguito riportiamo la lettera di cui sopra:

Mesi fa ho ricevuto una delegazione composta da circa ottanta commercianti, i quali 
mi chiedevano di regolamentare gli orari di vendita e di chiusura obbligatoria degli 
esercizi commerciali e di incrementare i relativi controlli. Ho indetto alcune riunioni, 
alla presenza dei commercianti stessi e delle varie organizzazioni di categoria, dalle 
quali è emerso l'obbligo di adeguarsi alla Legge Regionale 22 dicembre 1999 n. 28, 
che sancisce l’obbligo della chiusura domenicale e festiva degli esercizi commerciali, 
e l'esigenza di incrementare i controlli. 
Così  ho fatto:  ho predisposto  un'ordinanza nel  rispetto  della normativa vigente in 
materia (legge regionale n. 28/1999), del decreto di riconoscimento di città turistica 



da parte dell'Assessorato Attività Produttive (D.A. n.1430/2010) e del parere delle 
organizzazioni di categoria più rappresentative.
È, infatti,  l’art.12 della L.R. 22 dicembre 1999 n. 28 che sancisce l’obbligo della 
chiusura domenicale e festiva degli esercizi commerciali. Stando alla suddetta Legge, 
il Comune può operare una deroga, oltre che per tutte le festività e le domeniche del 
mese di dicembre, anche per ulteriori nove domeniche e/o festività.
L'obbligo della chiusura domenicale e festiva degli esercizi commerciali, quindi, è 
sancito  dalla  L.R.  22  dicembre  1999  n.  28,  alla  quale  io  attraverso  la  recente 
ordinanza  n.  38/2010  “Nuova  disciplina  degli  orari  di  vendita  degli  esercizi 
commerciali”, mi sono dovuto attenere. 
Non solo: l’obbligo della chiusura domenicale e festiva, infatti, era prevista anche 
dalla precedente ordinanza sindacale n. 615/C del 24 marzo 2000.
Anzi, l'ordinanza sindacale del 2000 prevedeva la deroga nel periodo dal 15 giugno al 
15 settembre e nel mese di dicembre. L’attuale ordinanza che io ho emesso giorni fa 
prevede la deroga dal 1 giugno al 30 settembre e nel mese di dicembre. E su richiesta 
delle organizzazioni di categoria sono state concordate le mezze giornate di chiusura 
infrasettimanali nei giorni di mercoledì pomeriggio nel settore alimentare e di lunedì 
mattina per il settore non alimentare.
Ieri  si  è  svolto  un  incontro,  al  Palazzo  di  Città,  alla  presenza  del  sottoscritto, 
dell'assessore Caico, del geometra Marino e dei rappresentanti della Confcommercio, 
a margine del  quale  si  è  giunti  alla  conclusione che probabilmente l'ordinanza  n. 
38/2010 potrebbe subire parziali modifiche per quanto riguarda gli esercizi del settore 
non alimentare. Chiaramente, prima di apportare qualsiasi tipo di modifica, sentiremo 
i rappresentanti delle varie organizzazioni di categoria. A tal proposito, proprio alla 
loro presenza, venerdì prossimo, si svolgerà un incontro al Palazzo di Città. 
Per quanto riguarda gli esercizi commerciali del settore alimentare, pare proprio che 
la L.R. 22 dicembre 1999 n. 28, che sancisce l’obbligo della chiusura domenicale e 
festiva degli esercizi commerciali, non ne consenta l'apertura nei giorni di domenica e 
festivi. Secondo la suddetta Legge, solo gli esercizi di vicinato del settore alimentare 
(superficie di vendita non superiore a mq 150) hanno facoltà di derogare all’obbligo 
di  chiusura  domenicale  e  festiva  e  della  mezza  giornata  infrasettimanale,  previa 
comunicazione all’ufficio commercio.
Ciò  nonostante,  considerato  che  la  volontà  del  sottoscritto  e  di  tutta 
l'Amministrazione Comunale è volta ad esaudire le esigenze dei commercianti e di 
offrire maggiori servizi ai cittadini, se nel corso delle future riunioni si evinceranno 
strade  diverse  da  poter  percorrere  sempre  nel  rispetto  della  normativa  vigente  in 
materia, saremo ben lieti di abbracciare nuove soluzioni.

         Il Sindaco
               Carmelo Pace


